

Sachstandbericht Regionalbahn

Sehr geehrter Herr Landrat Klotz,
sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung,

gerne würde die ödp/UB den Sachstand zur Regionalbahn von einem Vertreter des Planungsbüros hören. Unserer Meinung nach sind verschiedene fixierte Termine mit Ergebnissen -Veröffentlichung bereits mehrfach verschoben worden. Die Gründe hierfür und weitere Fragen veranlassen uns, Sie Herr Landrat zu bitten, uns einen aktuellen Bericht seitens des beauftragten Projektbüros von einem Mitarbeiter vorstellen zu lassen.

Ich möchte nochmals daran erinnern, dass das Projekt „Planung“ seit Sommer 2016 läuft.

Michael Finger

Oberstdorf 09.01.18

"Die Welt hat genug
für jedermanns
Bedürfnisse,
aber nicht für
jedermanns Gier."

Mahatma Gandhi

